

**Vielen Dank  
für das  
Vertrauen in  
besonderer  
Zeit !**



Diese Bundestagswahl war eine ganz besondere.

Sie fand für die CDU in besonders schwierigem Umfeld statt, und es lief nicht richtig rund.

Dieser Wahlkampf war kräftezehrend wie keiner zuvor, und ich bin nach hunderten von Terminen und Gesprächen umso mehr dankbar für das persönliche Vertrauen.

Noch wissen wir nicht, welche Regierung dieses besondere Wahlergebnis bringt.

Dennoch kann ich für mich sagen:

Ich werde mich wie bisher mit aller Kraft in Berlin und im Wahlkreis für die Interessen der Menschen in meiner Heimat einsetzen.

Das gegen den Trend starke persönliche Wahlergebnis, mit 11.000 mehr persönlichen Stimmen als die eigene Partei und Ihr starkes Vertrauen bedeutet mir wirklich viel und ist für mich eine echte Verpflichtung.

Ich freue mich richtig auf die Arbeit für die Menschen in unserer wunderbaren Region, und ich freue mich auf viele weitere Begegnungen und den Austausch. Es ist ein Privileg, für unsere Heimat arbeiten zu dürfen.

Mit nochmals herzlichem Dank und allen guten Wünschen

**Michael Brand**

Mitglied des Deutschen Bundestages

Wahlkreisabgeordneter für Fulda, Rhön und Vogelsberg

Mehr Informationen und wie Sie mich erreichen: [www.michael-brand.de](http://www.michael-brand.de)